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الجمعية العمومية لجمعية كنعان لفلسطين توافق على تقريريها الإداري والمالي للعام 2007م اليوم.. إغلاق عملية استقبال طلبات الترشح لمنصب محافظي المحافظات

إعادة انتخاب حياة الكينعي رئيسه لاتحاد نساء اليمن في إب 

رفض ترشيح المرأة لمنصب المحافظ يعود لأسباب ثقافية واجتماعية

رئيس الجمعية أكد دعم المنتجات الفلسطينية  ترشُّح امرأة في عدن إلى جانب خمس أخريات في عموم الجمهورية 

مادةتتم عملية القتراع والفرز في ح�شور المر�شحين اأو مندوبيهم المفو�شين منهم، فاإذا لم يح�شر اأي منهم قامت اللجنة الإ�شرافية بالتن�شيب عن المر�شح الغائب

)31 (

أهم ثلاث صفات في المحافظ
طلب من المبحوثين اختيار أهم ثلاث صفات يفضلون توفرها في المرشح 
لمنصب المحافظ )أمين العاصمة( من بين قائمة بالصفات تضمنتها استمارة 
الاستبيان ، وقد جاءت النتائج الإجمالية للتصويت لصالح الكفاءة والنزاهة بنسبة 
)31.4 ( في المائة من إجمالي أصوات المبحوثين، يليها »المؤهلات العلمية 
العالية« بنسبة )27.6 ( في المائة ، وجاء ثالثا »انتماؤه لنفس المحافظة« بنسبة 

)24.4 ( في المائة من الأصوات.
وعندما طلب من المبحوثين ترتيب هذه الصفات الثلاث حسب أهميتها بالنسبة 
لهم ، حصل تفضيل أن يكون المرشح من أبناء المحافظة على أعلى تصويت 
باعتباره أهم صفة يفضلونها، وحصلت صفة المؤهلات العلمية على أعلى عدد 
من الأصوات كثاني أهم صفة يفضلونها ، وحصلت الكفاءة والنزاهة على أعلى 

عدد من الأصوات كثالث أهم صفة يفضلونها.
وقال) 70.7( في المائة ممن يفضلون أن يكون المرشح لمنصب المحافظ من 
أبناء المحافظة أن سبب تفضيلهم لهذا الشرط هو أن أبن المحافظة سيكون 

على دراية بهموم ومشاكل المحافظة أكثر من غيره، فيما كان سبب )20.2 ( في 
المائة منهم أن ابن المحافظة سيكون مدركا لطبيعة أبناء المحافظة وعاداتهم 

وتقاليدهم.

ترشيح المرأة لمنصب المحافظ
ويرفض الغالبية من المبحوثين وبنسبة )53.8 ( في المائة ترشيح امرأة 
الشروط  لو توفرت فيها  العاصمة( حتى  )أمين  المحافظة  لمنصب محافظ 
والموصفات التي يفضلونها، فيما يوافق )43.3 ( في المائة على ترشيحها إذا 
توفرت فيها الشروط التي يفضلونها، وأجاب )2.3 ( في المائة من المبحوثين 

بأنهم لا يعرفون ما إذا كانوا سيرشحونها أم لا.
وتعود اسباب الرفض لترشيح المرأة لهذا المنصب بحسب المبحوثين لدوافع 
ثقافية واجتماعية وعقائدية حيث  أبدى ) 34.1 ( في المائة منهم »أن المجتمع لن 
يتقبل التعامل مع المرأة في هذا المنصب« ، وقال ) 33.7( في المائة إن السبب 

تعارض ذلك مع الدين الإسلامي، وكان سبب )29.7 ( في المائة من المعارضين 
هو »أن الرجال يصلحون لمنصب المحافظ أكثر من النساء«.

وشمل الاستطلاع أيضا التعرف على آراء واتجاهات المبحوثين تجاه اللائحة حيث 
أوضح غالبية المبحوثين أنهم لم يطلعوا على اللائحة المنظمة لشروط انتخاب 
المحافظين بالرغم من تأكيد) 88 %( معرفتهم عنها، مشيرا إلى سماع واطلاع 

)36,3 %( من المبحوثين و)1,2 %( لم يعرفوا ما إذا كانوا قد سمعوا أو لا. 
وعن موقف المبحوثين من بعض نصوص اللائحة، ذكر الاستطلاع أن )66,8 % 
( موافقون على تولي وزارة الإدارة المحلية مسؤولية التهيئة والإعداد لانتخابات 
المحافظين، مقابل عدم موافقة) 30,5 %( ، مشيرا إلى تدني نسبة الموافقين 
على شرط حصول المرشح على تزكية 10 % من إجمالي أعضاء المجلس المحلي 

ومجالس المديريات. 
وكان المركز اليمني لقياس الرأي العام )نفسه( أعلن في نهاية ابريل العام 
الماضي نتائج استطلاع رأي حول واقع المجالس المحلية في اليمن ، شمل ) 
307 ( من أعضاء المجالس المحلية في ست محافظات يمنية قال )83.7 ( في 
المائة منهم إنهم يؤيدون قرار انتخاب محافظ المحافظة، ووضع غالبيتهم 

قلة المخصصات المالية للمحليات واحتكار الأجهزة التنفيذية للقرارات والمهام 
الرئيسية في مقدمة العوائق لذلك. 

وطالب غالبية أعضاء المجالس المحلية حسب نتائج الاستطلاع بصلاحيات 
أوسع تمكنهم من مراقبة أداء الأجهزة التنفيذية ومساءلتها، وقال) 71.6 ( 
في المائة أن عدم قدرة المجالس المحلية على سحب الثقة من المحافظ أو 
وكيل المحافظة أو مدير عام المديرية يعيق عملهم، وذلك رغم وجود نص 
قانوني يخولهم ذلك ، إلا أن تعيينهم بشكل مباشر بقرارات عليا يعطل النص 

القانوني. 
ورغم كل المشاكل التي كشف عنها استطلاع رأي أعضاء المجالس المحلية إلا 
أن ) 56.5 ( في المائة منهم قالوا إن المجالس المحلية بوضعها الراهن مجدية 

لليمن، ويؤيدهم إلى حد ما )27 ( في المائة. 
وكشفت نتائج الاستطلاع عن أن بين العوائق عدم وضوح دور المجالس 
المحلية سواء بالنسبة لأعضائها أو لموظفين الأجهزة التنفيذية وذلك حسب 
رأي قرابة )50( في المائة من أعضاء المجالس المحلية ويؤيدهم إلى حد ما 

)34.5 ( في المائة.

الغالبية يعتبرونـهـا مهمة والنزاهة في مقدمة ال�شفات المف�شلة في المر�شح
في نتائج استطلاع رأي النخب المثقفة عن انتخاب المحافظين

❊ �شنعاء/عبد الله بخا�ش:

أعلن المركز اليمني لقياس الرأي العام الاول من  أمس الثلاثاء نتائج استطلاع رأي حول انتخاب أمين العاصمة ومحافظي 
المحافظات في 6 محافظات يمنية  شملت أمانة العاصمة، عدن، تعز، عمران، الحديدة، ومحافظة حضرموت. 

واستهدف الاستطلاع الذي نفذ بتمويل من وزارة الإدارة المحلية خلال الفترة من) 28 - 30 ( أبريل الفائت التعرف على 
آراء واتجاهات النخب المثقفة من حملة الش��هادات الجامعية فما فوق حول الموضوع ، حيث ش��ملت العينة ) 600 ( مفردة  

في )37 ( دائرة انتخابية .
وحس��ب نتائج الاس��تطلاع أفاد) 88.3 ( في المائة من المبحوثين بأنهم س��معوا بانتخابات أمي��ن العاصمة ومحافظي 

المحافظات التي ستجرى في 17 مايو 2008، مقابل )11.3 ( في المائة لم يسمعوا عنها.
ويرى )78.3( في المائة من المبحوثين أن انتخابات المحافظين ذات أهمية لليمن  ، فيما رأى أنها غير مهمة  ما نسبته 

)21.5( في المائة.
وضمن قائمة الأسباب التي أوردها المبحوثون ممن يرون أهمية انتخابات المحافظين جاء »تعزيز النظام الديمقراطي« 
أولا ، يليه »أن انتخابات المحافظين ستسهم في نقل السلطة إلى المحليات« ، وجاء ثالثا أن انتخابات المحافظين »ستوسع 

المشاركة الشعبية«.
أم��ا بالنس��بة لمن يرون عدم أهمية الانتخابات المحلية ، فإن الأس��باب التي تجعلهم يعتق��دون بذلك هي »عدم جدية 
الدولة في ترس��يخ ديمقراطية حقيقية« ولأن »من تريده الس��لطة هو من س��يفوز في الانتخاب��ات«، و جاء في المرتبتين 

الأخيرتين أن »الهدف من الانتخابات هو تجميل النظام« و »محاولة لتخفيف الاحتقان السياسي في اليمن«.

تعقيب على رد
لقد سمحت صحيفة »14 أكتوبر« بنشر حق الرد بعنوان )العشوائي 
لمن يستطيع( للأخ / أختر سيف الدين والمنشور بعدد أول أمس 
الثلاثاء برقم )14106( والذي تم نشره في صفحة البيئة في العدد 
رقم )14079( حيث تناولت في المادة الصحفية مشكلة و ظاهرة 
عامة تناقش قضية الزحف العشوائي وضيق الممرات بين المنازل 
في الشوارع الخلفية منبهة إلى خطورة الموقف في حالة اندلاع حرائق 
أو أي مشكلة بيئية أخرى. وخلال التغطية الصحفية التقطت صورتان 
احداهما لممر ضيق في منطقة شعب العيد روس وأخرى في البغدة 
وكلاهما في عدن ولم تتوجه الصحيفة لفرد معين ولكن كما يقول 
المثل الشعبي )الذي على رأسه بطحة يحسس عليها( لان إحدى هذه 
اللقطات أثارت غضباً مدفوناً لدى هذا التاجر المدعو اصغر ومقاوله 
اختر معا في ثورة أعمت بصيرته عن اتجاه الموضوع العام للمادة 

ولكن العبره بالنتائج الفعلية والانتصار بإزالة العشوائي.
 وهنا أنا الصحفية أمل حزام أتحمل مسؤولية قلمي وكلمتي للدفاع 
عن النظام والقانون ومنع أي اختراقات للوائح والقوانين من قبل 
أي كان تاجر أو مواطن فهم سواسية في نظر القانون رغم انوف 
الغاضبين،تنفيذا لكلمة الأخ/ احمد محمد الكحلاني محافظ محافظة 
عدن في ضرورة التصدي للعشوائي والمخالفين وبالذات أذا كانوا 

ذوي نفوذ.
 وتتقدم الصحيفة بالشكر الجزيل للعميد / عبدا لله قيران مدير امن 
محافظة عدن في التأكيد على تنفيذ القانون  وللأستاذ عبد الصمد 
السنباني مدير عام الإنشاءات والطرقات في محافظة عدن والذي 
يصحح الأوضاع في منع العشوائي  وكذا الأستاذ خالد / وهبي مدير 
عام مديرية صيرة الذي أكدت توجيهاته على إزالة العشوائي في 
بناء) اصغر واختر ( وشكر خاص للأخ / توفيق السريحي مدير بلدية 
صيرة ورئيس القسم الفني المهندس حسين حيد وقسم العوائق في 
تكسير العشوائي وما زالت المتابعة مستمرة ولن تتوقف الصحيفة 

عن تصحيح الاوضاع. 
المحير في رد الأخ أختر سيف الدين أنّه أقحم في الموضوع أنني 
خريجة روسيا )الاتحاد السوفياتي( في الصحافة، وهذا شرف لا أدعيه، 
لأنّ معظم خريجات الصحافة في صحيفة )14 أكتوبر( تخرجن من 
روسيا )الاتحاد السوفيتي سابقاً(، ولا أرى غضاضة في هذا الوصف، 

إلا إذا كان في نفس يعقوب شيء.
ونحن هنا كصحفيين في صحيفة )14 أكتوبر( لا نتوخى إلا الحقيقة 
المجردة، ولا نستهدف أحداً.. ومشروعنا في مناقشة العشوائيات 

مستمر كقضية )رأي عام(.

 

❊ �شنعاء/ �شباأ: 
ناقشت الجمعية العمومية لجمعية كنعان لفلسطين في اجتماعها أمس برئاسة 
رئيس الجمعية يحيى محمد عبد الله صالح, التقريرين الإداري والمالي للعام 

الماضي 2007م، وأقرتهما. 
وتضمن التقرير الإداري الأنشطة التي نفذتها الجمعية في إطار أهداف تأسيسها 
المرتبطة بدعم قضية الشعب العربي الفلسطيني ومناصرته في مواجهة الاحتلال 
الصهيوني الغاصب, وكذا دعم ومساندة مختلف القضايا العربية، والصمود العربي 

في وجه العدوان والاحتلال. 
فيما تضمن التقرير المالي مجمل الموارد المالية والصرفيات التي قامت بها 
الجمعية خلال العام الماضي, ودعا إلى تحصيل التبرعات التي أعلن عنها أصحابها 
للقضية الفلسطينية من بعض رجال المال والأعمال والشخصيات الاجتماعية، 

ولم تورد بعد إلى حساب الجمعية. 
وتطرق التقرير إلى مشروع بناء مدرسة )بلقيس اليمن( للبنات بغزة الذي مولته 
الجمعية وبلغت تكلفته مليون ريال وتم الانتهاء من تنفيذه في سبتمبر من العام 
الماضي 2007م, كهدية مقدمة من الشعب اليمني لأبناء الشعب الفلسطيني 

المناضل. 
وكان رئيس الجمعية يحيى محمد عبدالله صالح استعرض في كلمة له, مجمل 
الأنشطة الخاصة بالجمعية ومجالات عملها, مشيرا إلى ما تحظى به الجمعية من 
دعم كبير ورعاية فخامة الرئيس علي عبد الله صالح رئيس الجمهورية، وهو الدعم 
الذي مكنها من فرض مكانة كبيرة لها بين منظمات المجتمع اليمني، وساعدها على 
ترسيخ دعم الشعب اليمني للأشقاء في الأراضي العربية الفلسطينية المحتلة. 

وجدد دعوة الجمعية جهات الاختصاص إلى تسهيل دخول المنتجات الفلسطينية 
إلى اليمن، وتسهيل إقامة المعارض الخاصة بها باعتبار ذلك جزءاً من دعم القضية 

الفلسطينية. 
وتطرق يحيى إلى مشروع تنفيذ معهد الرئيس الصالح للعلوم الزراعية المزمع 
إنشاؤه على نفقة الجمعية بمبلغ مليون دولار في منطقة جنين بفلسطين, مشيرا 
إلى أن هذا المشروع يأتي في إطار المشاريع الخيرية التي تسعى المؤسسة 

لتنفيذها وتمويلها في الأراضي الفلسطينية. 
وقد جرى خلال الاجتماع التوقيع على اتفاقية تنفيذ المعهد مع شركة اتحاد 
المقاولين العالمية, حيث وقعها عن الجمعية رئيس الجمعية يحيى محمد عبد 
الله صالح, وعن الشركة المنفذة رئيس الشركة هاني شحاتة, الذي بيّن لوكالة 
الأنباء اليمنية )سبأ( أن المشروع سينفذ في أقرب وقت بعد أن تستكمل كافة 
الإجراءات مع الجهات المعنية في فلسطين. وأكد إن المشروع سينفذ وفقا للطراز 

المعماري اليمني الأصيل. 
وشهد الاجتماع تكريم العميد طارق محمد عبد الله صالح قائد الحرس الخاص 
بدرع الجمعية تقديرا لمواقفه في مساندة أنشطة الجمعية، إضافة إلى تكريم 
رئيس الجمعية من قبل الوفد الفلسطيني التجاري في صنعاء، وكذا تكريم عضو 
الهيئة الإدارية للجمعية خالد محمد الجرموزي, والسكرتير العام للجمعية إبراهيم 

أحمد الكبسي لجهودهما المتميزة في تنظيم ونجاح فعاليات الجمعية. 
كما تم تقديم عرض توثيقي تلفزيوني مصور لمجمل الأنشطة التي نفذتها 
الجمعية خلال العام الماضي، وتفاعل مختلف وسائل الإعلام المحلية والخارجية 

معها. 
حضر الاجتماع السفير الفلسطيني بصنعاء الدكتور أحمد الديك, وعدد من 
المسؤولين، والشخصيات الاجتماعية ورجال الأعمال والناشطين والداعمين 

للقضية الفلسطينية، وعدد من أبناء الجالية الفلسطينية بصنعاء. 
يذكر أن جمعية كنعان لفلسطين تأسست في 17أبريل عام 2002م، كإحدى 
جمعيات المجتمع المدني التي تدعم نضال الشعب الفلسطيني الصامد على أرضه 
المحتلة, وقد جاء تأسيس جمعية كنعان لفلسطين على يد نخبة من الشباب 
المثقفين ورجال الأعمال والفكر كترجمة للمشاعر المتأججة من السخط والغضب 
لما يتعرض له أبناء الشعب الفلسطيني على يد الاحتلال الإسرائيلي، وآلته الحربية 

الصهيونية. 

وتهدف إلى تقديم كافة إشكال التضامن مع الشعب الفلسطيني الشقيق، 
وتقديم الدعم المادي والمعنوي المتنوع )اقتصادياً وسياسياً وجماهيرياً( من 
أجل تعزيز صموده، وتحقيق أهدافه الوطنية المشروعة, وذلك من خلال الوسائل 
السلمية والديمقراطية في نشاطها من أجل تحقيق أهدافها، بطريقة شفافة 

وعلنية. 

❊ اإب/ محمد الورافي :
في  إب  بمحافظة  اليمن  نساء  اتحاد  أع��اد 
الأخت  انتخاب  الثاني  الفرعي  مؤتمره  ختام 
اليمن بإب  الكينعي رئيساً لاتحاد نساء  حياة 
وقد حصلت حياة الكينعي على أغلب الأصوات 
الأخت صباح  انتخاب  وتم  والإجماع  بالتزكية 
اليمن  نساء  ات��ح��اد  رئيسة  نائبة  المصنف 
بالمحافظة – كما تم انتخاب هيئة إدارية لاتحاد 
نساء اليمن مكونة من ثمانية أعضاء وتم خلال 
المؤتمر الفرعي الثاني توزيع المناصب الإدارية 
على أعضاء فرع اتحاد نساء اليمن بالمحافظة 

كما تم انتخابه لجنة رقابة وتفتيش برئاسة 
نوال صلاح وقد اختتم المؤتمر الذي عقد صباح 
أعماله  بالمحافظة  الاجتماعات  بقاعة  أمس 
بحضور الأخ/ علي بن علي القيسي محافظ 
المحافظة وحضره كذلك عدد من الوكلاء وعدد 
من المسؤولين وممثلي الاتحادات والجمعيات 
بالمحافظة وقد ألقيت في المؤتمر كلمة من قبل 
الأخ المحافظ  حيث ثمن الجهود الكبيرة لاتحاد 
نساء اليمن بدعم واهتمام من قبل فخامة الأخ 
علي عبدالله صالح رئيس الجمهورية وتمنى في 
ختام كلمته التوفيق والنجاح للمؤتمر الفرعي 

الثاني لاتحاد نساء اليمن بإب.
 كما أشادت حياة الكينعي بقيادة المحافظة 
المرأة في شتى  المحلية في دعم  والسلطة 
المجالات السياسية – هذا وكان المؤتمر الفرعي 
الثاني لاتحاد نساء اليمن قد أقر التقرير الختامي 
المالي والإداري وتمت المصادقة عليه وكذلك 
القرارات والتوصيات التي خرج بها المؤتمر الذي 
اشرفت عليه الأخت حسينة الشنيف مندوبة 
اتحاد نساء اليمن بصنعاء بحضور مدير عام 
البعداني  نصر  والعمل  الاجتماعية  الشؤون 

وممثلى السلطة المحلية بمحافظة إب.

عكبور/محمــد  محافظات/�شــالح    ❊
الورافي /�شباأ

 تغلق اللجان الإشرافية لانتخابات 
بأمانة  ال��م��ح��اف��ظ��ات  محافظي 
المحافظات في  وعموم  العاصمة 
الساعة السادسة من مساء اليوم  
طلبات  استقبال  عملية  الخميس 
الترشح لانتخاب المحافظين التي 
من  عشر  ال��س��اب��ع  ف��ي  ستجرى 
مايو الجاري وذلك وفقا للبرنامج 
الزمني المحدد في استقبال طلبات 

الترشح.
هذا وقد واصلت اللجان الإشرافية 
مهامها أمس ولليوم الخامس على 
الترشح  التوالي لاستقبال طلبات 
في  التنافس  ف��ي  الراغبين  م��ن 
هذه الانتخابات,إلى جانب استكمال 
من  بالتأكد  الخاصة  الإج����راءات 
استيفاء المتقدمين  للشروط  وفقا 

للقانون .
إحدى  الصدد حصلت  هذا  وفي 
على  ع��دن  محافظة  ف��ي  النساء 
أعضاء  من  المائة  في   10 تزكية 
الهيئة الناخبة في خمس مديريات 
بالمحافظة لترشيح نفسها لمنصب 
محافظ المحافظة حيث كان اثنان 
الترشح  بطلب  المتقدمين  م��ن 
لمنصب محافظ عدن قد استوفيا 
على  للتافس  القانونية  الشروط 

الانتخابات.
وق��ال الأخ إقبال العلس رئيس 
في  للانتخابات  الإشرافية  اللجنة 
محافظة عدن أن عملية الترشيح 

2008م بشأن انتخاب أمين العاصمة 
ومحافظي المحافظات.

استقبلت  اللجنة  أن  إلى  وأش��ار 
حتى يوم أمس تسع طلبات تسعة 

متقدمين للترشيح .
تواصلت   صعدة  محافظة  وف��ي 
أمس عملية استقبال طلبات الترشح 
عبر  المحافظة  محافظ  لمنصب 

اللجنة الإشرافية المكلفة بذلك .
 وأوضح عضو اللجنة الإشرافية 
أن  داود  المغني  عبد  بالمحافظة 
إجمالي المتقدمين بطلبات الترشح 

بلغ سبعة متقدمين .
وفي محافظة الحديدة  تسلمت 
اللجنة الإشرافية لانتخاب محافظ 
المحافظة أمس استمارات التزكية 
لمرشحين من أصل ثلاثة مرشحين 
بعد  المحافظ  لمنصب  تقدموا 
استيفائهم نسبة العشرة في المائة 

من نسبة الهيئة الناخبة.
وأوضح رئيس اللجنة الإشرافية 
الخضر  عبدالهادي  بالمحافظة 
ملفات  باستلام  قامت  اللجنة  أن 
المرشحين ومنحهما استلاماً بذلك 
الفترة  فيها خلال  البت  يتم  حتى 
المحددة انتظار فترة الطعون التي 

ستتولاها الهيئة القضائية.
اللجنة تعمل  وأش��ار الخضر أن 
على استكمال الترتيبات المتعلقة 
بمكان الاق��ت��راع ال��ذي ستتم فيه 
من  المحافظة   محافظ  انتخابات 
التجهيزات  على  إطلاعها  خ��لال 

الجارية.

سارت بشكل طبيعي من حيث توفير 
المتطلبات للمتقدمين وفقا للإرشاد 

الخاص )دليل الانتخابات(.
محافظة  محافظ  أط��ل��ع   كما 
حضرموت طه عبدالله هاجر أمس 
خلال زيارته لمقر اللجنة الإشرافية 
انتخابات  على  بالإشراف  المكلفة 
محافظ المحافظة على سير عملية 
لمنصب  الترشح  طلبات  استقبال 

المحافظ.
واس��ت��م��ع  م��ن رئ��ي��س اللجنة 
زمام  منصور  محمد  الإش��راف��ي��ة 
إلى الخطوات التي قطعتها اللجنة 
طلبات  باستقبال  يتعلق  فيما 
الراغبين بترشيح أنفسهم لمنصب 

المحافظ. 
التي  الطلبات  ع��دد  أن  وبيني   
استقبلتها اللجنة منذ بداية العملية  
حتى أمس بلغ طلبيني المرشحين 
المرشح  أنسحب  أن  بعد  أثنين 

الثالث.
وفي محافظة ذمار اطلع وكيل 
المحافظة عبد الكريم أحمد ذعفان 
خلال زيارته لمقر اللجنة الإشرافية 
لانتخابات محافظ المحافظة على 
سير عملية استقبال طلبات الترشح 

لمنصب المحافظ.
واستمع من رئيس اللجنة عادل 
ذمران إلى شرح حول سير عملية 
استقبال طلبات الترشح والإجراءات 
السلطة  لقانون  وف��ق��اً  المتبعة 
2000م  لسنة   4 رق��م  المحلية 
18 لسنة  والمعدل بالقانون رقم 

أوضح  المحويت  محافظة  وفي 
رئيس اللجنة الإشرافية لانتخابات 
وحيد  المحويت  محافظة  محافظ 
علي رشيد أن اللجنة استقبلت حتى 
أمس ثماني طلبات ترشح لمنصب 

المحافظ المحافظة .
لوكالة  اللجنة  رئيس  وأش���ار   
اللجنة  أن  )سبأ(  اليمنية  الأن��ب��اء 
التنفيذي ستستمر  وطبقا للدليل 
في استقبال طلبات الراغبين في 
الانتخابات  لهذه  أنفسهم  ترشيح 
من  السادسة  الساعة  تمام  حتى 

مساء اليوم الخميس .
ممن  اثنين  إن  بالذكر  الجدير 
لمنصب  الترشح  بطلبات  تقدموا 
قاما يوم أمس  المحافظ كانا قد 
الاول بإعادة وثائق ترشيحهم للجنة 
الإشرافية معلنين انسحابهم من 

الترشح للانتخابات.
.وفي محافظة إب سارت عملية 
انتخاب المحافظين بصورة قانونية 
حيث استقبلت اللجنة الإشرافية 17 

مرشحا لمنصب المحافظ.
لمنصب  المرشحين  ع��دد  وبلغ 
المحافظ في محافظة ريمة أربعة 
اللجنة  رئ��ي��س  وق���ال  مرشحين 
الأخ  الانتخابات  على  الإشرافية 
هذه  أن  حسين  أب��و  علي  راج���ح 
جهود  تضافر  تتطلب  الانتخابات 
المسؤولية  بروح  والعمل  الجميع 

لإنجاح الانتخابات. 
وأض��اف أن أعمال اللجنة تسير 

وفقا للبرنامج الزمني المقرر. 

 اأمل حزام

رئيس قسم الصحة والبيئة
صحيفة )14 أكتوبر(


